Au cours de 1965-1966, 1.97 million de dollars ont été absorbés par l'assistance technique, y compris l'affectation de 130 professeurs et conseillers canadiens dans ces territoires et la formation au Canada de 431 étudiants.

La Barbade et les îles du Vent et sous le Vent

Les huit Petites Antilles ont accordé la priorité au développement du commerce, aux installations scolaires et aux installations d'entreposage et de distribution d'eau. Au cours de l'année de rapport, le Canada a apporté une aide dans chacun de ces domaines. Afin de promouvoir l'exportation et le commerce entre les îles, le Canada a fourni du matériel portuaire à la Barbade, Grenade, Saint-Vincent, la Dominique, Antigua, Montserrat et Saint-Christophe, et des entrepôts ont été construits à Sainte-Lucie et à Saint-Christophe. Vers la fin de l'année, des économistes du Canada, de la Grande-Bretagne et des États-Unis ont pris part à un relevé tripartite du potentiel économique des îles.

Quatre écoles primaires ont été construites à Antigua, la Dominique et Grenade (2) et la construction de deux nouvelles écoles a été commencée à Antigua et à la Dominique. Le Canada a entrepris de fournir jusqu'à concurrence de \$125,000 en ameublement, en matériel de bureau et en matériel scolaire à l'Université des Antilles à la Barbade.

La construction d'installations d'entreposage et de distribution d'eau a été entreprise à Saint-Christophe, Montserrat et Sainte-Lucie dans le cadre d'un programme de conservation des eaux auquel le Canada a contribué \$1,200,000.

formation. Le Canada s'est engage ad debut alfournir une somme de 10 enaya

La Guyane a accordé à son développement intérieur une importance capitale et, à cet égard, a entrepris l'aménagement d'un système routier. Le Canada a fourni du matériel d'entretien et de construction des routes de même que du matériel de forage de puits, des camions et des conseillers techniques dans le cadre d'un programme d'aide aux Amérindiens. Le programme comprenait aussi la fourniture de deux locomotives diesel d'une valeur de \$302,000 pour le transport et d'une pompe à incendie qui sera utilisée dans la ville de Georgetown qui compte un grand nombre d'édifices en bois.

Honduras britannique

Actuellement, un vieux pont tournant relie les deux parties de la capitale, Belize. Le premier projet d'assistance-équipement entrepris par le Canada en Honduras britannique est l'élaboration et la construction d'un nouveau pont surplombant le Belize.

Au cours de l'année financière 1964-1965, le Canada a adop suplamaL

Afin de nourrir une population qui croît rapidement, la Jamaïque désire développer le potentiel de son industrie de la pêche. Le Canada a accepté de construire un bateau de pêche qui coûtera probablement \$125,000 et qui servira à la formation des pêcheurs de la Jamaïque.